

Erneut 1. Rang am Turnfest

Am Wochenende vom 18. / 19. Juni zog es den TVS erneut in die Ostschweiz um am Turnfest Niederhelfenschwil mit 1500 Teilnehmern teilzunehmen. Dabei fuhr ein ganzer Car voll motivierter Turner und Turnerinnen in die kleine Gemeinde neben Gossau um den Sieg vom letzten Jahr zu verteidigen.

Der Auftakt gelang nach Mass und die Herren holten beim Barren die Note 9.18. Die Damen konnten bei der Team-Aerobic auch überzeugen und es konnte ein 8.78 realisiert werden.

Die Korbballer schrieben mit einem 9.0 auch ein gutes Resultat. Jedoch gelangen dann die weiteren Disziplinen nicht ganz nach Mass (1000m -8.30, Kugelstossen – 8.34, Ballstafette – 7.96. Pendelstafette – 8.67, Kastenlauf – 7.79) Jedoch konnten sich die TurnerInnen aus Wauwil und Egolzwil über den Sieg in der zweithöchsten Stärkeklasse freuen. Dies wurde zuerst mit feinem Trockenfleisch von der Gräni-Metzg gefeiert. Danach ging es ins Festzelt und die grosse Turner-Party konnte steigen.

[Link zur Fotogalerie](#)

[Rangliste](#)